

Luzerner Waldameisen-Schutz

Am Samstag 07. Mai 2022 konnten wir den dritten Kurs für Waldameisenwächter*Innen durchführen.

Die Teilnehmerzahl lag bei 7 Personen. Wir starteten um 09:00 bei Kaffee und Gipfeli und pünktlich um 09:30 lauschten die Teilnehmer dem theoretischen Teil zu um einiges über die Waldameisen und deren Verhalten zu erfahren.

Nach dem Mittagessen folgte der praktische Teil im Gebiet Cholhütte. Wir besuchten einige Nester und besprachen vor Ort was die Wächter*Innen zum wohl der Waldameisen beitragen können.

Gegen 16:00 Uhr in der Cholhütte, bei Kaffeee und Kuchen, erhielten die Teilnehmer ihr begehrtes Diplom.

Damit darf der Verein eine stolze Zahl von 39 ausgebildete Waldameisen*Innen ausweisen. Diese arbeiten in ihren abgesprochenen und zugetielten Gemeinden und Gebieten zum wohl der Waldameisen.

Wir sind stolz diese stattliche Anzahl auszuweisen. Tragen diese zu einem grossen Teil dazu bei, die Waldameisen zu hegen und zu pflegen sowie in der Bevölkerung bekannter zu machen.

